

Aktuelles

Ein hartes Jahr

2023 für die #Polizeifamilie

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

im politischen Raum hat der Regierungswechsel wohl die gravierendsten Folgen gehabt. Wir waren monatelang damit beschäftigt, Gesetzesentwürfe zu lesen und Gespräche zu führen, um u.a. ein vernünftiges Polizeirecht und ein gutes UZwG zu erzielen.

Auch am Tag der offenen Tür haben wir mit Menschen aus Politik und Polizei diskutiert und allen Gästen unsere Palette an Angeboten präsentiert. Die ist breiter geworden: Unsere Einsatzkräfte-Betreuungen – wie die um den 1. Mai – haben wir ausgedehnt. Ein großer Erfolg war unsere Spendenaktion für krebserkrankte Kinder mit Kolibri e. V., der Lauf zwischen den Meeren sowie die Special Olympics World Games. Ich arbeite hier keine 30 Einzelthemen ab, sondern mache deutlich, dass wir 2023 gewerkschaftlich viel bewegt haben.

Dazu kam der Arbeitskampf: An vorderster Front hat uns die Tarifrunde einiges abgefordert. Ich verspreche: Wir werden fachlich und politisch auch im Jahr 2024 EURE Interessen vertreten.

Da die Finanztöpfe in Bund und Ländern schrumpfen, steht alles auf dem Prüfstand: von der Bezahlung über die Ausstattung bis hin zur Beförderung. Da bleibt mit den Personalratswahlen viel zu tun. Ich wünsche euch ein besinnliches Weihnachtsfest im Kreise eurer Familien und Freunde und einen hoffentlich friedlichen Rutsch ins neue Jahr!

Euer Bodo Pfalzgraf, Landesvorsitzender DPoIG Berlin



Weihnachtsbäume im Dienst

Den Geist der Weihnacht hat der Kreisverband (KV) Dir 1 (Nord) auf 11 Dienststellen verströmt. "Wir haben am 9. Dezember auf allen Abschnittswachen der Direktion 1, also A 11 - A 18 einen Weihnachtsbaum aufgestellt", sagt der KV-Vorsitzende Lars Golombek. Erstmals dabei: die Wachen der Ordnungsämter Reinickendorf, Pankow und das Ordnungsamt Mitte.

Aktuelles

#EKR23 ist beendet

Wir danken allen, die uns im Tarifstreit unterstützten



Die DPoIG Berlin bedankt sich bei allen, die aktiv bei der Organisation und bei der Durchführung der Streikmaßnahmen mitgewirkt haben: sei es rund um die Notdienstverhandlungen, der Kommunikation mit den Mitgliedern sowie bei den beiden Warnstreiks und Kundgebungen.

Voller Anerkennung blicken wir auf die Kolleginnen und Kollegen aus dem Tarifbereich der Polizei und der Ordnungsämter, die vor Ort, ob Sonne oder Regen, ob Eis oder Schnee, mit dabei waren. Ihr habt die Forderungen skandiert, Fahnen geschwenkt, auf Trillerpfeifen gepfiffen und lautstark gerasselt. Das war nicht selbstverständlich, sondern großartig von euch!

Auch den Beamtinnen und Beamten der Polizei, die in ihrer Freizeit mit uns demonstriert haben, gebührt unser herzlichster Dank: bei unseren Kundgebungen vor dem Roten Rathaus am 1. Dezember und in Potsdam am 8. Dezember zur dritten und entscheidenden Verhandlungsrunde. Das war Klasse!

Das Ergebnis findest du auf der [Homepage unseres Dachverbands dbb berlin beamtenbund und tarifunion](#) & unter dem QR-Code:



Erhöht die Polizeizulage!

Aufgrund der aktuellen Lage in Berlin werden fixierte Dienstpläne wiederholt von heute auf morgen geändert. Eine fatale Kettenreaktion ist in Gang, die Einsatzkräfte und Mitarbeitende verschleißt. Warum unser Vize-Landesvorsitzender Torsten Riekötter von Kettenreaktion spricht und eine erhöhte Polizeizulage fordert, liest du im neuen Polizeispiegel.

ZOS & Abschlagzahlung

Nun wurden alle betroffenen Beschäftigten des Zentralen Objektschutzes auf EG6 höhergruppiert. Die Nachberechnungen auch für Wechsler, Rentnerinnen und Rentner laufen. Warum unser 1.stellv. Landesvorsitzender Boris Biedermann eine Abschlagszahlung fordert, steht im aktuellen Polizeispiegel.

Aktuelles

Presseball 2024: Zwischen Fashion und Brazil

Beauty Lounge, Schoko Lounge, Cocktail Lounge oder Duft Lounge – der kommende Presseball Berlin hat so einige Lounges zu bieten. Die Gäste können außerdem ihr Glück in der Casino Lounge versuchen – oder traditionell an der Charity Tombola teilnehmen. Das von Mario Koss organisierte Event findet am 27. Januar 2024 im Mercure Hotel Moa Berlin statt. Das Programm ist dicht: Eine Fashion- und eine Brazil-Show gehören dazu. Für das musikalische Vergnügen sorgt die Partyband Noble Composition. Als Stargast ist Thomas Anders gebucht. Und da wir in Berlin sind, wird um Mitternacht original Berliner Currywurst von Curry 36 gereicht.



Rabatt für DPoIG-Mitglieder

Zu erwarten sind außerdem Treffen mit Persönlichkeiten aus Politik, Kultur, Social Media, Sport und Wirtschaft. Neugierig geworden?

Als Mitglied der DPoIG Berlin erhältst du auf die Ballkarten 20 Prozent Rabatt im Shop. Der Rabattcode lautet: „Polizei“. Alle Ballkarten sind inkl. Speisen und Getränke: www.presseball.de

Parkraumbewirtschaftung nun beim LABO

In der Tragödie namens „Parkraumbewirtschaftung“ spielen wir nun im II. Akt: Die Entscheidung darüber, wer bei der Polizei eine Ausnahmegenehmigung erhält, wird künftig im Landesamt für Bürger- und Ordnungsangelegenheiten, kurz LABO, beschieden und nicht mehr in den Bezirken. Die Regelung soll für systemrelevante Beschäftigte gelten, die vor 6.30 Uhr oder nach 22.30 Uhr ihre Beschäftigung antreten. Sie sollen auf vereinfachtem Wege Ausnahmegenehmigungen zum kostenfreien Parken in einer parkraumbewirtschafteten Zone ihres Beschäftigungsorts erhalten. Diese Änderung hat der Berliner Senat am 7. November 2023 beschlossen. Im Jahr 2022, als die vormalige Senatorin Bettina Jarasch noch mit zuständig war, waren Erleichterungen versprochen, aber nicht realisiert worden. Die damaligen Regelungen waren so explizit, dass die meisten Beschäftigten im Schichtdienst durch den Auswahlrost fielen und nicht von den Parkgebühren befreit wurden. Zudem hat jeder Bezirk anders abgewogen. Nun kontrollieren wir, ob die „neuen“ Voraussetzungen des Senats den Kolleginnen und Kollegen wirklich helfen werden. Vorhang auf für den nächsten Akt!

Eure Vize-Landesvorsitzende Astrid Just



Termine



Polizeispiegel digital



Wer als Mitglied zukünftig unsere Mitgliederzeitschrift digital lesen möchte, schickt uns eine kurze Mail mit Mitgliedsnummer und privater E-Mailadresse an:

Polizeispiegel@dpolg-berlin.de

Die LGS macht Weihnachtspause

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir sind bis Donnerstag, den 21. Dezember, für euch da. Am Tag darauf gehen wir in die Weihnachtspause. Ab Dienstag, den 2. Januar 2024, sind wir wie gewohnt zu erreichen. **Das Team der Landesgeschäftsstelle wünscht euch besinnliche Weihnachten, einen guten Rutsch und: Bleibt gesund!** Denkt daran: In dringenden Rechtsschutzfällen wählt ihr bitte

Euer LGS-Team



Leistungen

- **Rechtsschutzberatung und Gewährung von Rechtsschutz**
- Diensthaftpflichtversicherung und Regresshaftpflicht
- Freizeit-Unfallversicherung weltweit
- Geburtenbeihilfe in Höhe von 150,- Euro je Kind (Antragstellung bis 12 Monate ab Geburt des Kindes möglich)
- Bestattungsbeihilfe in Höhe von 150,- Euro
- Freie Anwartschaftsversicherung für Auszubildende über unsere Kooperationspartner
- **Streikgeld für die in der DPoIG organisierten Tarifbeschäftigten, wenn durch die DBB-Tarifunion zu dieser Maßnahme aufgerufen wurde**
- Ständige Erreichbarkeit der DPoIG über unsere Notfall-Hotline 0177-3008710
- Kostenlose Lieferung der Fachzeitschrift „POLIZEISPIEGEL“
- **Kräftige Rabatte bei unseren regionalen und bundesweiten Kooperationspartnern**

Mit dem QR-Code kommst du zu der Übersicht unserer Leistungen:

